

力を付けた 1年生!



平成29年度に入学する新入生を迎え、学校説明会が行われました。1年生はこの日に向け、学習のこと・部活動のこと・校友会のことなど、自分たちが体験してきたことを大切にしながら、準備を重ねてきました。

当日は、西部中学校に入学してこの1年間で培い高めてきた力をいたるところで発揮しながら、新入生に分かりやすく伝えようと、進行や司会、発表までスムーズに進めていきました。新入生から見て、頼れる立派な先輩に見えたのではないのでしょうか。

今日は、新入生学校説明会がありました。練習の時よりもしっかり動け、時間も短縮できました。新入生の人達も楽しく見てくれたのでうれしかったです。歌の時もきんちょうしましたが、届くように精一杯歌えたのでよかったです。

(1年)

期待膨らむ 2年生!

西部タイム、第68期校友会の体育応援員会が主催し、スポーツ交流会が開かれました。新校友会が企画・運営をした初めての生徒集会です。内容は、“しっぽ取りゲーム”。

説明が終わりいざゲームが始まると、ルールに無かった動きも出て運営側は大忙しの様子。当初予定していたゲーム数も消化せずに終わりました。(男子ブロックは)しかし…、これが財産になります。全校友のことを考え、学校生活が楽しく豊かになるための新しい試み。次の週からは落ち着いた校内生活を目指し「歩行週間」「給食週間」も行いました。

第68期校友会の活動に、期待が膨らんでいきます。

- クラスのみんなに呼びかけることができ、しっかりまとめることもできた。(1年)
- 最初に、どんなことがあるのか説明をくわしくしておけば、スムーズに進められたと思う。(2年)



春に向かって!

3月8日の公立高校後期選抜試験に向けて、3年生はもちろんのこと、学校全体から緊張感を感じます。そして、その先にある「卒業」「進級」を意識して、学校生活を送り始めています。

「先輩」になるための準備、「西部中の顔」になるための準備、「将来を切り拓く」ための準備と、学年に応じた準備も残りわずか。3年生を送る会の準備も進み、3年生への感謝の気持ちを伝えるメッセージカード“ありがとうの木”も掲示され、校内の至る所でそれぞれの“輝ける春”に向かって動き始めています。



* 3月3日現在、卒業式まであと13日

PTA活動、ご苦労様でした!



24日（金）、西部中学校第2回PTA評議員会が開催されました。本年度も、多岐にわたり様々なPTA活動が展開されてきましたが、それぞれの活動において、役員の方々による丁寧な企画・運営が行われ、会員の皆さんの温かいご理解・ご協力のお陰で、内容の充実したものとなりました。

会では、各部長・委員長さんから活動の報告がなされ、本年度の活動を振り返ると共に、29年度の本会新役員さんも紹介されました。その後、各部の引き継ぎ会も行われ、新正副部長さん等が選出されました。

我々PTAも、引き継ぎです。生徒に負けないよう、本年度の反省をいかし来年度は更に内容の充実した活動を、役員さんを中心に創りあげていきましょう。

本年度、本校のPTA活動に皆様のお力添えをいただきましたことに心より、感謝申し上げます。

西部中学校ホームページ <http://www.nagano-ngn.ed.jp/seibujh/> ご覧ください。